## Blick hinter die Kulissen des SWR

Friedrich-Realschule: Schüler zu Gast bei der Sendung "Leute heute"

Weinheim. Ein aufregender Tag für die Schüler der 8. und 9. Klassen der Friedrich-Realschule (FRS): Sie wurden vom Südwestrundfunk (SWR) zu einem exklusiven Besuch in das gläserne Studio auf dem Mannheimer Maimarkt eingeladen. Dieses Erlebnis war Teil einer Reihe von Bildungsinitiativen des SWR, die darauf abzielen, jungen Menschen Einblicke in die Welt des Rundfunks und Fernsehens zu geben.

Die Schüler erhielten die Gelegenheit, hinter die Kulissen der renommierten Rundfunkanstalt zu schauen. Besonders beeindruckend war der Blick in den hochmodernen Medialiner, von dem aus unter anderem die Übertragung von großen Fußballspielen erfolgt. Dabei konnten sie den Radio- und Fernsehmachern bei ihrer Arbeit über die Schulter schauen und erlebten hautnah, was hinter den Kulissen einer Sendung passiert. Ein Höhepunkt des Besuchs war zweifellos die Teilnah-



Patrisha Walters (SWR) interviewte Lucy Fuchs aus Klasse 9 und Sophia Lemcke aus Klasse 10 (von links) der Friedrich-Realschule.

me an der Sendung "Leute heute". Die Schüler waren live im Studio dabei und hatten sogar die Gelegenheit, selbst auf die Bühne zu treten. Moderatorin Patrisha führte durch die Sendung und stellte interessante Fragen, darunter auch an Schulleiter

Daniel Besier und Medienprofi Sven Holland, wie das Schülerfernsehen an ihrer Schule entstanden ist und was die Ziele sind.

Besonders spannend war es jedoch für die Schülerfernseh-Moderatorinnen Lucy und Sophia, die selbst auf der Bühne standen und live beim SWR interviewt wurden.

Die Friedrich-Realschule ist stolz darauf, ein eigenes TV-Studio zu besitzen, das von den Schülern für das Schülerfernsehen genutzt wird. In Kooperation mit den Weinheimer Jugendmedien produzieren die Schüler regelmäßig Sendungen zu verschiedenen Themen, die nicht nur innerhalb der Schule, sondern auch in der lokalen Gemeinschaft Anklang finden.

Schulleiter Daniel Besier betonte die Bedeutung solcher Aktivitäten für die Medienkompetenz der Schüler: "Es ist wichtig, dass unsere Jugendlichen verstehen, wie die Medienlandschaft funktioniert und wie Informationen produziert werden. Solche Besuche ermöglichen es ihnen, diese Prozesse aus erster Hand zu erleben und zu verstehen. Gerade aus diesem Grund ist die Friedrich-Realschule auch im Projekt #usethenews aktiv."